

Ministerio de Agricultura Firma convenio para industrialización del Bambú

Escrito por Redaccion

Viernes, 17 de Enero de 2014 04:25 - Actualizado Viernes, 17 de Enero de 2014 04:42



Por cinco años el Ministerio de Agricultura y ganadería –Maga- financiara con 22.9 millones de quetzales este proyecto de bambú para su comercialización. Por tal motivo, se pretende apoyar a más 2 mil 500 personas interesadas en transformar el producto.

El convenio lo firmaron autoridades del MAGA con la embajada de Taiwán que brindará apoyo al país.

El bambú es una planta tropical con el tallo en forma de caña, puede ser pequeña de menos de 1 metro de largo, aunque también los hay gigantes de unos 25 metros de alto y 30 centímetros de diámetro.

La producción actual del bambú es de 700 hectáreas y se plantea aumentar y diversificar 300 nuevas.